



**MÁS INFORMACIÓN:**

Web: [www.psoealhama.es](http://www.psoealhama.es)

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

# Nota de **PRENSA**

[info@psoealhama.es](mailto:info@psoealhama.es)

Alhama de Murcia, 11 de marzo de 2020

## **El Gobierno local saca adelante las cuentas para este año, que permitirán poner en marcha numerosos proyectos y servicios**

**El Pleno de la Corporación aprobó anoche los presupuestos municipales de 2020, que recogen inversiones como la restauración definitiva del Castillo, el recinto ferial en Nueva Espuña y el concurso de ideas para el diseño del nuevo parque de La Cubana, que incluye el balneario.**

**La ausencia de propuestas de la oposición confirma que el PSOE es el único partido que tiene un proyecto para Alhama.**

El debate de los primeros presupuestos de la legislatura, celebrado este martes 10 de marzo, dejó dos mensajes claros: el Gobierno socialista mantiene la línea de trabajo iniciada en 2015 para transformar el municipio; la oposición ni está ni se le espera.

Durante estos cinco años atrás, hemos avanzado en la transformación de nuestro municipio, en la forma de hacer política, cercana a nuestros vecinos, con la máxima transparencia, participación ciudadana y rendición de cuentas.

Con unas cuentas totalmente saneadas y unos ahorros significativos, pero que no se pueden utilizar para inversiones debido a la inefable "Ley Montoro", el ejercicio para este año cuenta con 21,8 millones de euros que, si bien, una parte fundamental está comprometida con gasto corriente (contratos de servicios, nóminas de trabajadores, transferencias...), se van a destinar numerosas partidas económicas a seguir realizando inversiones que mejoren las infraestructuras y la vida de nuestros vecinos y vecinas.

Entre las más importantes destaca el concurso de ideas del proyecto del nuevo parque de La Cubana (55.000 €), que incluye el centro termal. También se ha presupuestado la segunda fase del Castillo (640.000 €), que permitirá quitar la grúa después de una década y terminar su restauración definitiva. Otra de las inversiones relevantes es el acondicionamiento de la parcela municipal en Nueva Espuña para el traslado del recinto ferial para toda la actividad nocturna, lo que permitirá disponer de mucho más espacio para atracciones, chiringuitos y carpas (400.000 €).

El Gobierno socialista mantiene su compromiso con los presupuestos participativos y este año destinará más de 167.000 € a diversas inversiones, entre ellas cubrir la pista del CEIP Ginés Díaz – San Cristóbal (80.000 €), una de las propuestas ganadoras de la última edición.

El documento presupuestario también recoge el plan de caminos públicos 2020-2023 (80.000 €), el cambio de césped del campo de fútbol José Kubala (70.000 €), el Plan de Obras y Servicios, y la sustitución de luminarias LED (55.000 €), la implantación de recogida orgánica (48.858 €), la mejora de la eficiencia energética para instalar placas solares en edificios públicos (45.000 €) y zonas juegos inclusivos en parques (45.000 €), entre muchas otras.



#### **MÁS INFORMACIÓN:**

Web: [www.psoealhama.es](http://www.psoealhama.es)

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

La legislatura pasada el Gobierno socialista pagó todas las deudas que arrastraba el Ayuntamiento, dejándolas a cero, lo que ha permitido avanzar en la mejora de infraestructuras y eficiencia energética, con unas inversiones en el periodo 2015-2019 de 8,6 millones de euros, más las obras de mejora y renovación de las redes de abastecimiento y saneamiento, por importe de 4 millones de euros. Actualmente está en fase final la remunicipalización del servicio de agua potable a través de la creación de una empresa pública, contando con el consenso de todos los grupos políticos de la Corporación.

La etapa presupuestaria anterior a 2015 no guarda ninguna similitud con la que se viene aplicando desde entonces. A partir de ese momento Alhama ha experimentado una transformación con más y mejores políticas educativas, de desarrollo local y empleo, participación ciudadana, transparencia, de medio ambiente, seguridad, cultura y patrimonio, deportes, juventud, bienestar animal, pedanías, fiestas populares, calidad urbana, atención al vecino, y de servicios sociales, entre otras, que han mejorado tanto servicios como en infraestructuras, posibilitando un mayor desarrollo de nuestro municipio y una mejor calidad de vida de todos nuestros vecinos y vecinas.

Pero seguimos denunciando la losa que supone tener que asumir competencias impropias, que debería financiar la Comunidad Autónoma, en políticas educativas y de servicios sociales, que se pagan desde el presupuesto municipal, por valor de 1,5 millones de euros cada año y que podrían ir destinadas a otras inversiones. Un Gobierno del PP y Ciudadanos, a las órdenes de la ultraderecha, que sigue dando de lado a los ayuntamientos después de 25 años de nefasta gestión que hacen de la Región de Murcia una de las más endeudadas de todo el país, con un agujero de más de 10.000 millones de euros.

Alhama, a pesar de esta soga y de los diferentes mazazos económicos sufridos en los últimos años, goza de buena salud económica y solvencia, gracias al trabajo responsable de estos últimos años, que continúa para dar cumplimiento a los compromisos con los que este partido se presentó a las últimas elecciones y donde obtuvo un respaldo mayoritario de los alhameños.

Durante estos primeros meses de legislatura, el PSOE viene gobernando con mayoría absoluta igual que cuando estaba en minoría, trabajando sin descanso, dando participación a la oposición y apoyando aquellas iniciativas que van encaminadas al interés general. Nada que ver con anteriores etapas.

Estos presupuestos han corroborado que los grupos de la oposición no tienen un proyecto alternativo para Alhama, sino que están instalados en el no por el no y en los reproches. Ni una sola propuesta para incluir en el texto, cuando el Gobierno ha mostrado su predisposición para ello. Llevan desde junio hablando únicamente de impuestos, cuando la presión fiscal de nuestro municipio está muy por debajo de la media regional.

El PSOE sigue tendiendo la mano a los partidos de la Corporación para desarrollar políticas que mejoren la vida de nuestros vecinos, que cumplan las expectativas de los jóvenes, garanticen el bienestar de los mayores y la igualdad de oportunidades sin dejar a nadie atrás. Todo ello con el firme compromiso de cumplir los Objetivos de Desarrollo Sostenible recogidos en la Agenda 2030, pensando en las personas, protegiendo nuestro entorno y asegurando la prosperidad.